

Reseña sobre la Unidad Didáctica

Memoria y Música. Piezas populares de tradición oral

La Unidad Didáctica “Memoria y Música. Piezas populares de tradición oral” procura el conocimiento de la importancia de la producción tradicional destinada al aprendizaje en la infancia. A través del análisis e interpretación de dos piezas vocales acumulativas, el alumnado puede observar el modo de transmisión del conocimiento de un entorno natural, así como de cuestiones numéricas básicas. Las canciones empleadas como diversión favorecían un aprendizaje que nos muestra la manera de establecer relaciones entre elementos propios del entorno de quienes las interpretaban.

A través de esta unidad se pretende provocar interés en el alumnado con respecto al modo de vida de personas que, dentro de un proceso de transmisión cultural, recuerdan las canciones de su infancia. El concepto de patrimonio cultural inmaterial, la importancia de la música como riqueza en la sociedad y la observación de la presencia de canciones en un entorno y un modo de vida considerados en principio ajenos, por lejanos, forman parte del estudio musical. Los alumnos y las alumnas se convierten así en conocedores de una forma de vida en la que la música encontraba su lugar, transmitida hoy en día como información de las experiencias de generaciones anteriores.
